



Die Nachhaltigkeitswoche Zürich ist eine hochschulübergreifende Initiative.

Studierende der fünf Zürcher Hochschulen ETH, UZH, PHZH, ZHAW und ZHdK stellen alljährlich im März eine Eventwoche auf die Beine. Alle Veranstaltungen sind öffentlich und kostenlos.

Dabei reichen unsere Veranstaltungen von Urban Gardening oder Fermentier Workshops, über Seminare über Degrowth oder Fluchtgrund Klimawandel bis zur Podiumsdiskussionen über den Schweizer CO₂-Fussabdruck im Ausland. Das Ziel ist mit dieser Themenwoche möglichst viele Menschen zu erreichen und zu sensibilisieren. Ein Kernthema der Nachhaltigkeitswoche ist neben der Eventwoche auch unser Engagement in der Hochschulpolitik. Dabei fungieren wir als Vernetzungsplattform der Studierenden der fünf Zürcher Hochschulen, um so unseren Forderungen mehr Kraft zu geben. Unsere Forderungen sollen nicht als starre Vorgaben, sondern vielmehr als Wegweiser fungieren. Der Weg hin zu einer nachhaltigen Hochschule stellen wir uns als partizipativen Prozess der Hochschulen, mit Beteiligung der Studierenden, vor. Darauf arbeiten wir neben unser Eventwoche das ganze Jahr über hin.



Preise

- ISCN Award
- Global Clinton Initiative University Award
- «Highly Commended Award» der GUPES Green Gown Awards

Weitere Erfolge

Ausgehend von Zürich hat sich unsere Initiative nun auf nationaler Ebene etabliert. Unsere Dachorganisation «Sustainability Week Switzerland» wurde 2018 gegründet. Nun gibt es in 14 Städten der Schweiz einen Ableger der Nachhaltigkeitswoche Zürich.

Kooperationen

ETH zürich

Universität
Zürich^{UZH}

PÄDAGOGISCHE
HOCHSCHULE
ZÜRICH

PH
ZH

zh
aw

Z hdk
Zürcher Hochschule der Künste
Zürich University of the Arts

Kontaktinformationen

Anika Brunner, hochschulpolitik@nachhaltigkeitswoche.ch,
www.nachhaltigkeitswoche.ch